

Impresionante apartamento de lujo con increíbles vistas a Es Vedra en venta en Cala Carbo, Ibiza - Cala Carbo



Visión general

Espacio vital:	93 m ²
Terreno:	150 m ²
Composición:	2 Dormitorios, 2 Cuartos de baños
Ref.-No.:	2317
Precio:	1.395.000,00 €
Localización:	Cala Carbo
Vista:	Vista al mar, Vista al campo

Localización



Detalle

Este impresionante apartamento de 2 dormitorios, ubicado en el tranquilo enclave de Cala Carbo, ofrece una oportunidad única de disfrutar de las vistas más impresionantes de Ibiza. Situada en la planta baja con una amplia terraza, esta propiedad captura la esencia de la vida en la isla, con vistas panorámicas a la icónica Es Vedrá, el resplandeciente mar Mediterráneo y algunas de las puestas de sol más buscadas de la isla.

Es Vedrá es considerado uno de los lugares más mágicos y misteriosos de Ibiza, y la vista desde este apartamento lo coloca en el centro de la escena. Esta legendaria formación rocosa de 400 metros de altura, que se alza majestuosa sobre el mar, está envuelta en mitos y leyendas, lo que la convierte en una de las vistas más codiciadas de Ibiza. La visión del sol ocultándose detrás de Es Vedrá, tiñendo el cielo de tonos naranjas y rosados, es un espectáculo diario que simplemente te deja sin aliento. Estas vistas no son solo una característica del apartamento, son una invitación siempre presente para disfrutar de la belleza natural de la isla, ofreciendo una sensación de paz y asombro que es difícil de igualar.

La terraza del apartamento, de aproximadamente 150 m², es el lugar perfecto para disfrutar de estas vistas inigualables en cualquier momento del día. Tanto si prefieres el cálido resplandor del sol de la mañana, los azules profundos del Mediterráneo durante el día o las impresionantes puestas de sol que transforman el paisaje en un vibrante lienzo de colores, esta terraza es el mirador ideal. La combinación de espacios cubiertos y abiertos garantiza comodidad y versatilidad, permitiéndote aprovechar al máximo el glorioso clima de Ibiza mientras disfrutas del cautivador paisaje.

Cala Carbo es uno de los secretos mejor guardados de la isla, un remanso de paz donde la naturaleza reina por encima de todo. Rodeada de ondulantes colinas y frondosos bosques de pinos, esta apartada cala ofrece aguas cristalinas y una escapada tranquila de las zonas más concurridas de la isla. La exclusividad de la zona se ve reforzada por la presencia de algunos encantadores restaurantes junto a la playa, donde podrá saborear la cocina local mientras disfruta de la vista al mar.

En el interior, el apartamento presenta un diseño moderno que complementa su entorno natural. Ambos dormitorios tienen acceso directo a la terraza, lo que le permite despertarse cada mañana con la espectacular vista de Es Vedrá y el mar resplandeciente. El aire acondicionado garantiza un ambiente agradable durante todo el año, mientras que el complejo a pequeña escala incluye una piscina comunitaria para refrescarse durante los cálidos meses de verano. Hay una plaza de aparcamiento exclusiva ubicada convenientemente justo enfrente del apartamento, lo que aumenta su comodidad y facilidad generales.

Esta propiedad es más que un hogar: es una oportunidad de vivir entre las vistas más codiciadas de Ibiza, con Es Vedrá, el mar y las puestas de sol creando un telón de fondo diario de belleza natural y serenidad. Un verdadero santuario para quienes buscan tranquilidad, elegancia y un asiento en primera fila para algunos de los momentos más impresionantes de la isla.